



La onomástica del Caudillo en El Pardo

Con motivo de la festividad de San Francisco de Asís, onomástica del Jefe del Estado, se celebró ayer en el cuartel del regimiento de la Guardia, de El Pardo, una solemne misa de campaña, oficiada por el capellán de la Casa Militar, don Leopoldo María de Castro, quien pronunció una plática.

En reclinatorios colocados al efecto se hallaban el Generalísimo y su esposa, doña Carmen Polo de Franco; los ministros del Ejército, Marina, Aire, Obras Públicas e Industria y Comercio; generales con mando y Comisiones de jefes y oficiales de la guarnición de Madrid y sus cantones y otras altas autoridades eclesásticas, militares y civiles, así como los jefes de las Casas Militar y Civil de Su Excelencia.

Terminado el oficio religioso, Sus Excelencias y demás personalidades se trasladaron a una tribuna que había sido instalada en el paseo que hay delante del cuartel, desde la que presenciaron un brillante desfile de las tropas del regimiento de la Guardia, al mando del coronel Regalado.

Finalmente, en el salón moro del cuartel de El Pardo, el Generalísimo y acompañamiento tomaron una copa de vino español.

Por la tarde se celebraron varios festejos, entre ellos uno taurino, al que asistieron el Generalísimo, su esposa, sus hijos, los marqueses de Villaverde; los jefes de las Casas Civil y Militar y el alto personal de ella, así como los ayudantes de servicio.

La O. N. U. estudiará la propuesta hispanoamericana acerca de España

Será discutida tan pronto como concluya la discusión sobre Eritrea

LAKE SUCCESS.—Se ha repartido entre los delegados de las Naciones Unidas el proyecto conjunto de resolución de siete países pidiendo a la Asamblea que revoque su recomendación de 1946 de retirada de España de los jefes de misión diplomática de las naciones de la O. N. U. y de prohibición de ingreso de España en los organismos especializados de la Organización mundial.

El proyecto será presentado a la Comisión política bajo el patrocinio de Bolivia, Costa Rica, República Dominicana, El Salvador, Honduras, Nicaragua y Perú.

«La cuestión española—ha declarado el presidente de la Comisión política especial, delegado del Perú—será discutida una vez que se termine con la de Eritrea».—EFE.

Día de oración universal con motivo del dogma asuncionista

CIUDAD DEL VATICANO. 4. El Comité Central del Año Santo ha enviado a todos los obispos del mundo una carta circular sobre la inminente proclamación del dogma de la Asunción. El documento propone para la ceremonia de la proclamación del dogma el 1 de noviembre, que los fieles de todas las naciones se reúnan en oración en las iglesias.

Pío XII recibe en audiencia a los congresistas de ferrocarriles

En su audiencia del martes a los miembros del Congreso Internacional de Ferrocarriles, entre los más destacados de los cuales figura el subsecretario de Obras Públicas del Gobierno español, Su Santidad Pío XII pronunció un discurso en que hizo resaltar el interés de ese Congreso, así como el progreso alcanzado en el desarrollo de los ferrocarriles y las enormes dificultades que ha sido preciso vencer, principalmente en la reparación de las ruinas causadas por la última guerra mundial a las redes ferroviarias.

Las reliquias de San Juan de Dios en Lisboa

Fueron recibidas en el templo de Santo Domingo por el presidente de la República portuguesa

Telegramas cruzados entre el Cardenal lusitano y el Caudillo de España

LISBOA, 4. (Crónica de J. Sanz Rubio).—Difícilmente puede imaginarse más asombroso escenario para un acto de solemnidad de fiesta mayor. Asistían las más altas jerarquías portuguesas. El presidente de las Cortes Españolas. Los ministros de Gobernación y Justicia. Las personalidades de su séquito, el alcalde de esta villa, que esta mañana, en los majestuosos salones del Ayuntamiento, recibió a la Misión española con la cordialidad que merecen los visitantes cuando son seres queridos de la misma familia, con la asuntuosidad que se reserva para las personas a quienes se quiere hacer el más protocolario de los agasajos. Al escuchar, en español y en portugués, o en portugués y español—que tanto monta Cervantes o Camoens en los arcos triunfales de las glorias peninsulares—los discursos que tienen por tema fundamental la visita de las reliquias de San Juan de Dios, se comprendió de manera magistral, con transparencias de céfiro, a qué punto de amistad de los propietarios, vecinos y amigos, de la Pe-

ínsula, es el resultado de una política que puede tener variantes prosódicas, pero que se confunde en los objetivos que son exclusivamente la felicidad común bajo el denominador de la fe católica.

En todas las tiendas de Lisboa venden unos lindos azulejos destinados a dar la bienvenida en el atrio de los hogares, y en los que con garbo poético se advierte que la paz privada sólo puede ser resultado de la serenidad del alma que teme a Dios. Este renacimiento lusitano halló en esta ocasión su, verbio motivo para demostrar su lealtad a las leyes eternas—orgullo nacional y fe cristiana—que une y diferencia a las naciones peninsulares desde que sus nombres adquirieron características propias en la Historia universal.

Telegramas entre el Cardenal Cerejeira y el Jefe del Estado español

El Cardenal Patriarca de Lisboa ha dirigido al Jefe del Estado español el siguiente telegrama:

«En los momentos de asumir en la frontera de Portugal y España la altísima representación del legado de Su Santidad en la celebración portuguesa y española del cuarto centenario de la muerte de San Juan de Dios, celebración que es feliz confirmación de la amistad de las dos patrias hermanas, con la afirmación solemnisima de los mismos espíritus de fe cristiana, caridad y paz en esta hora incierta en que a los pueblos poco les falta para perder la esperanza de encontrar caminos de concordia y colaboración, saludo respetuosamente a Vuestra Excelencia, que tan noblemente preside los destinos de la nación española.»

Su Excelencia el Jefe del Estado ha respondido al Cardenal Patriarca de Lisboa con el siguiente despacho:

«Profundamente agradezco el amable telegrama de vuestra eminencia y sinceramente me congratulo de que Su Santidad haya otorgado a Vuestra eminencia la altísima representación de legado «a latere» en las conmemoraciones portuguesas y españolas del cuarto centenario de la muerte de San Juan de Dios; complaciéndome, anticipo a vuestra eminencia mi cordial saludo de bienvenida a España.—Francisco Franco.»

Recibimiento apoteósico en Lisboa

La población de la capital portuguesa dispuso un recibimiento apoteósico a las sagradas reliquias de San Juan de Dios, que han llegado procedentes de España, después de permanecer un día en la ciudad natal del Santo y de pasar en jornadas triunfales por distintas ciudades y pueblos de España y Portugal. Las solemnidades estuvieron presididas por el cardenal Cerejeira, legado de Su Santidad, y asistieron a ellas los altos representantes del Gobierno español que están en Lisboa con dicho motivo, así como los del Gobierno portugués y la población en masa.

La ceremonia del recibimiento ha tenido como escenario la gran plaza a orilla del Tajo, conocida por El Torreiro do Paco, en el

mismo lugar donde desembarcó el Jefe del Estado español en la visita oficial que efectuó a Portugal en el pasado año. De espaldas al Tajo frente a la gran plaza rectangular, había sido levantada una tribuna para el cardenal legado. Estaba recubierta con tapices rojos y deho columnas que sostenían un amplio dosel del mismo color. Sobre ella ondeaban las banderas portuguesas y las de la Fundación del País. A ambos lados se encontraban las tribunas reservadas para las demás autoridades, teniendo como fondo altos mastiles, en los que ondeaban las banderas de España, Portugal y la Santa Sede.

Poco antes de las cuatro de la tarde la plaza se hallaba llena de público, que esperaba la llegada de las reliquias. Frente a la tribuna figuraban en primer término cerca de dos mil enfermeros y enfermeras portuguesas. De éstos 1.500 correspondían a Lisboa, 300 a Oporto y 54 a Braga. Todos ellos llevaban al frente sus banderas y estandartes.

En la tribuna situada a la derecha del trono reservado al cardenal legado figuraban las autoridades civiles entre ellas el ministro del Interior portugués, el de Justicia, el embajador de Portugal en Madrid, el segundo comandante de la Policía de Lisboa, el alcalde de la capital y otros.

Los representantes del Gobierno español se trasladaron directamente desde Cintra a la iglesia de Santo Domingo, donde poco después se celebraría una solemne ceremonia religiosa en presencia del Jefe del Estado portugués.

A la izquierda del trono del cardenal legado estaban en otra tribuna las jerarquías eclesásticas, entre ellas los arzobispos de Granada, Evora, Braga y Calcico, obispos de Badajoz, Limira, Oporto y Brienca.

La llegada de las reliquias

A las cuatro y cinco de la tarde llegó el cardenal legado, doctor Cerejeira, quien después de ser saludado por todas las personalidades citadas, subió al trono para presenciar desde allí la llegada de las reliquias y la consagración de los enfermeros portugueses a San Juan de Dios. A ambos lados del trono, y en un plano retrasado, fueron situados los dos flambelos del patriarcado de Lisboa, que es el único en el mundo que posee este privilegio, reservado a Su Santidad. Fué concedido por Juan V, en el siglo XVII.

Una oleada de aplausos anunció a las cuatro y media la proximidad de las sagradas reliquias, que llegaban procesionalmente en un vehículo descubierto. Abrían la procesión religiosos de varias Ordenes, seguidos por un centenar de hermanos de la Orden de San Juan de Dios, procedentes de los más diversos puntos de Portugal, y varias decenas de seminaristas. Al llegar cerca del trono del cardenal legado fueron descendidas del vehículo y colocadas sobre unas andas, a hombros de hermanos españoles y portugueses de la Orden fundada por el Santo, y que las llevaron hasta situarlas frente al cardenal.

Seguidamente se procedió a la

ceremonia de consagración de las organizaciones de enfermos de Portugal a San Juan de Dios. Un representante de las mismas subió hasta el trono, y allí, ante el cardenal, dió lectura a la fórmula del compromiso, en el que los enfermeros se comprometen, entre otras cosas, a defender las vidas hasta el último extremo y no hacer nada contra ellas.

Al templo de Santo Domingo

Terminada la ceremonia, que resultó muy emocionante, se puso en marcha la procesión con las sagradas reliquias hacia el templo de Santo Domingo. Detrás de ellas, y precedido de las jerarquías eclesásticas ya citadas, iba el cardenal legado, a quien la población lisboeta dió muestras de filial cariño al aplaudirle a todo lo largo del recorrido.

Cuando la procesión llegó al templo, el mayor de Lisboa, éste se encontraba ya repleto de fieles. En el Evangelio estaba el trono reservado al cardenal legado. A dos metros de distancia, y en un plano algo inferior, se hallaba ya el Presidente de la República portuguesa, mariscal Carmona, que lucía uniforme militar. Seguían los ministros del Gobierno portugués. En el lado de la Epístola había una serie de asientos reservados para los miembros del episcopado portugués y español ya citados y que llegaron poco después, con la procesión. En la nave principal del templo, y en la parte del Evangelio, había una gran tribuna, en la que estaban el Presidente de las Cortes Españolas, los Ministros de la Gobernación y de Justicia, la esposa y la hija del mariscal Carmona y otras ilustres personalidades. Enfrente se hallaba la tribuna reservada al Cuerpo diplomático, a la cabeza del cual figuraba el embajador de España, don Nicolás Franco, con su esposa, seguidos de los embajadores del Brasil, Estados Unidos y Francia.

En el momento de entrar las reliquias en el templo, la orquesta de la Emisora Nacional portuguesa interpretó una composición religiosa. Las reliquias fueron instaladas en el altar mayor del templo, mientras el cardenal legado ocupaba su trono. Las ceremonias comenzaron con la exposición del Santísimo. Después el arzobispo de Evora hizo el panegírico del Santo, en el que analizó su vida, principalmente lo que se refiere a

su atención hacia los enfermos y desvalidos. Finalmente el cardenal legado entonó un Te Deum, en el que intervinieron los miembros del Seminario de Lisboa.

Terminan los actos del día

Con este Te Deum se dieron por terminados los actos de hoy en honor de las reliquias del Santo, que han quedado expuestas a la veneración de los fieles hasta que vuelvan otra vez a España, dentro de unos días. Millares y millares de lisboetas se agolpan ahora en torno a la iglesia para desfilarse ante ellas. Ha sido una de las manifestaciones de fe religiosa más importantes que se recuerdan en estos últimos tiempos en Portugal. Mezclados entre los fieles, más de un centenar de peregrinos españoles han asistido a los actos luciendo en su solapa la medalla conmemorativa del cuarto centenario del Santo.—EFE.

Recepción en el Ayuntamiento

LISBOA.—En el Ayuntamiento de esta capital fueron recibidos por el ministro portugués de la Gobernación, alcalde y concejales, el Presidente del Consejo del Reino y de las Cortes Españolas, y los Ministros de la Gobernación y de Justicia, acompañados del embajador de España en Lisboa.

En el salón de honor dió la bienvenida a los ilustres visitantes el presidente del Municipio, coronel Salvacao Barreto, que dijo «estaban aún recientes en el Ayuntamiento los ecos de la visita del Caudillo de España, ahora renovados con la de esta embajada que vino a Portugal para acompañar las reliquias de San Juan de Dios, siempre dentro del mismo espíritu de fraternidad peninsular: ayer en oportuna lección política al mundo; ahora, en misión espiritual de caridad cristiana. No obstante los malos ejemplos del mundo, aún se admiran los hombres que se hicieron santos».

Finalmente el coronel Salvacao Barreto agradeció la presencia de los ilustres visitantes.

Palabras de don Esteban Bilbao

En nombre de éstos pronunció seguidamente un discurso el presidente de las Cortes Españolas, quien hizo un canto a la ciudad de Lisboa y a sus progresos, obra del régimen que, después de asegurar el orden emprendió el progreso positivo.

Una gran ovación puso fin al discurso de don Esteban Bilbao que, por último afirmó que España no olvidará la acogida hecha por Portugal a su Caudillo, y terminó con vivas a Carmona, Franco y Salazar.—EFE.

(Continúa en 3.ª página)

«Se está quedando pequeña la basilica»

Así dijo el Santo Padre ante la afluencia de fieles

CIUDAD DEL VATICANO.—«Se está quedando pequeña la basilica», ha dicho sonriente Su Santidad el Papa al ver la enorme afluencia de peregrinos a la basilica de San Pedro en ocasión de la audiencia general de los miércoles. El Santo Padre atravesó la

(Continúa en 4.ª página)

El tiempo en España

PARTE METEOROLOGICA NACIONAL

Durante la mañana de ayer el tiempo ha sido bueno en toda España. Por la tarde, la pérdida de estabilidad en el noroeste y oeste de la Península produjo nubosidad de tipo medio en Galicia y Extremadura, y de tipo cúmulo en la región central.

Tiempo probable.—Nubosidad abundante en la vertiente atlántica de la costa de Galicia, con algún aguacero aislado. En el interior, nubes de evolución diurna.

Temperaturas extremas.—Máxima de 31 grados en Sevilla y mínima de dos grados en Soria y Vitoria.

Vida económica nacional

La expansión de nuestra industria química

Desde que la guerra de liberación terminó, una de las industrias que de manera más decidida más extensa y más profunda ha ido progresando, aumentando el número de sus fábricas y el de productos fabricados ha sido la industria química.

Con ser muy amplio el trabajo de creación realizado y de muchos cientos de millones de pesetas el rescate de divisas al sustituir con producción propia lo que antes había que importar del extranjero, todavía queda en este terreno de la química un campo amplísimo donde poder operar, porque son muchos los productos que no pueden ser importados del extranjero y que tampoco se fabrican en España todavía en cantidad suficiente, frente a un consumo cada vez mayor. Por ejemplo, hay materias químicas que en España no se fabrican más que en una décima parte del total consumo. Este déficit acarrea que haya muchas industrias utilizadoras de esas primeras materias de la química que no pueden trabajar a plena producción y que al mismo tiempo, tengan que pagar precios altísimos porque el sistema de la distribución del contingente disponible por medio de cupos no remedia nada. La idea de la justicia distributiva, repartiendo la insuficiencia, no permite a las industrias trabajar cuanto pudieran y el sistema del racionamiento no hace más que acelerar la subida de precios en el mercado marginal.

Esta serie de circunstancias ha hecho que los elementos industriales y financieros trabajen asiduamente en el lanzamiento de nuevas industrias químicas. Mucho se ha laborado en este terreno en los últimos tiempos. La inteligencia entre Explosivos y Cros para la realización de muchas iniciativas. La formación del grupo de farmacopea química eminentemente nacional donde entran los dos grandes grupos ya indicados.

Retazos Gramaticales

por A. Juárez de Roarigo
Texto claro, perfecto y conciso.
La mejor Gramática

RELOJES SUIZOS

A PLAZOS Y A CONTADO
LA CASA MAS ANTIGUA
GRANDES FACILIDADES DE PAGO
ENVIO POR CORREO HASTA SU DOMICILIO
PIDA CATALOGO GRATIS.
COMERCIAL RELOJERA SUIZA
Aparatado 66 - ZAMORA

Motores. Transformadores

Instalaciones de riego
Proyectos industriales

Pagos aplazados

COMERCIAL MADRID, S. A.
GEDACEROS, 4, MADRID
Teléfono 21 09 89

Ya salió y se ha puesto a la venta

"Musas Populares"

Bonita colección de versos del sentir realista del pueblo. Originalísimo libro del gran poeta pueblerino Victoriano Pardo Trujillo. Precio SEIS pesetas ejemplar. De venta en las librerías de Medrano, Senén Pérez y Zósimos San Román. Avila.



He aquí...

... la receta indicada para el tratamiento del ESTOMAGO o INTESTINOS, aunque sea de muchos años de antigüedad y hayamos fracasado otros tratamientos.

ELIXIR ESTOMAGAL
SAIZ DE CARLOS

el Banco Hispano, el Banco Urquijo y otras industrias afines a los mismos, habrá de crear para el país una enorme cantidad de riqueza industrial que antes había que pagarla a buen precio y en divisas. Pero esos proyectos van resultando ya cortos y poco numerosos. Y otros grupos industriales de importancia, especialmente del Norte, se lanzan decididos a la expansión de nuestras producciones raquímicamente insuficientes para nuestro consumo de productos químicos. Los modernos explosivos, los colorantes, los detergentes, los productos plásticos, los grandes disolventes, los fertilizantes nitrogenados son objeto de grandes planeamientos industriales algunos de los cuales se encuentran muy avanzados.

Posiblemente en este mismo año algunas de estas iniciativas encuentren ya su primera realización sobre la base de formarse las empresas, presentarse al Gobierno los proyectos técnicos, comenzando rápidamente a montar las instalaciones.

No serán estos proyectos los últimos que surjan en este periodo de gran actividad en ese terreno. La producción química tiene entre nosotros, todavía, un campo vastísimo y no se encuentran agotadas las posibilidades del consumo interior, ya que en el proceso de industrialización del país nada puede hacerse si al mismo tiempo que se montan unas industrias no se preparan las fuentes de aprovisionamiento de las mismas, que en muchos casos se encuentran fundamentadas en la producción de nuevas y mayores cantidades de materias químicas que en muchos casos son primeras materias en el proceso de transformación.

Nos produce gran satisfacción poder ofrecer estas noticias porque el conocimiento de la creación de estas empresas nos pone de relieve que el empresariado no pierde ni brío ni ilusiones y que cuantas dificultades existen para alumbrar nuevos capitales no les amilanán: precisamente la mayor posibilidad del éxito de estas iniciativas reside en la circunstancia de que se hermanan las fuentes de capital—los Bancos—y los grandes grupos lanzadores de empresas que en ellos se apoyan, modernamente muy avanzados, y técnicamente al utilizar servicios de estudio y de investigación magníficamente dotados.—A. Sp.

AGUA DE SOLARES

Le recordamos que por su pureza, y por el cuidadosísimo embotellamiento de la misma, sometido a las más escrupulosas reglas de la higiene, tiene usted en el AGUA DE SOLARES la bebida ideal de mesa, libre de gérmenes, e indispensable para prevenir y combatir epidemias hidricas.

DEPOSITO:
Mariano García
PLAZA SANTA TERESA, 6.
Teléfono 162

EL DIARIO DE AVILA

Desde Mingorría

Traslado de la Virgen del Rosario.--Encierro de los toros en los corrales.--Fiestas religiosas.--Festival taurino.--Otras notas de interés.--Agradecimiento

Extraordinaria animación ha reinado este año en las fiestas tradicionales de esta parroquia.

El sábado pasado, a las seis de la tarde, se trasladó la hermosa imagen de la Virgen del Rosario desde su ermita a la iglesia parroquial. Los cohetes y voladores atronaban el espacio al paso de la procesión, cantando en el trayecto el Santo Rosario y una vez colocada en su trono se entonaron solemnes vísperas.

Esta misma tarde tuvo lugar el encierro de los toros que al día siguiente habían de lidiarse. Las carreras, gritos y revoluciones fueron la nota sobresaliente de este acto charlotesco.

El domingo, primero de octubre, al amanecer, una artística banda de música de Rueda (Valladolid) recorrió las calles de la villa interpretando escogidas piezas que aplaudían con frenesí todos los acompañantes.

A las once comenzó la Santa Misa, cantada por distinguidos jóvenes de la localidad y dirigida por los profesores de música Angel Nieto y Angel Herrero. El sermón estuvo a cargo de nuestro párroco, que desarrolló el tema «El Rosario es la vara mística de la Iglesia militante».

Después de la Santa Misa se organizó la procesión por el sitio de costumbre, acudiendo todo el

pueblo en masa, rindiendo este tributo de cariño a la Virgen del Rosario.

En la casa rectoral y en el Ayuntamiento fuimos obsequiados espléndidamente.

Después, a las seis de la tarde, se celebró el festival taurino, luciendo sus cualidades de toreros varios aficionados de esta localidad y de Avila, que fueron muy aplaudidos y sacados en hombros por la plaza, que estaba llena de público.

Hemos tenido el gusto de saludar a los párrocos de Velayos, Vega de Santa María y otras distinguidas personalidades.

Se han celebrado otros festejos profanos que han llamado mucho la atención, verbena, cine sonoro, puesto de helados, dulces, etc., que habrán dejado exhaustos los bolsillos del público. El buen servicio de comunicaciones ha contribuido mucho al esplendor de estas fiestas.

Muy orgullosos deben estar nuestro párroco y autoridades civiles y militares, porque todos han cooperado al engrandecimiento de estas fiestas, sin que haya habido una nota desfavorable.

Seguid, vecinos de Mingorría, honrando de este modo todos los años a vuestra Patrona.

El corresponsal

ELUCUBRACIONES HIDRAULICAS

Artículo escrito durante la sequía

Decir ahora que se nos hace la boca agua no pasa de ser una vieja costumbre. Lo cierto es que, actualmente, no se nos hace agua más que la imaginación.

La palabra «enagua» ha sido sustituida por la de «combinación». Nos lo explicamos.

El apellido Perezagua también será cambiado por el de Perezexagua.

¿Con que «en abril, aguas mil»? ¡Oranjes del Celeste Imperio, que quiere decir naranjas de la China! En abril, cuatro gotas, y vas que chutas, hermano.

El que diga que está con el agua al cuello es un embustero. Con el agua al cuello no están ahora ni las ranas.

El agua que más abunda es el agua de Colonia. Nosotros preferimos las colonias de agua.

La frase «¡agua va!», debe ser reemplazada por esta otra: «¿Agua?... ¡Bah!...»

«Agua que no has de beber... no la dejes correr, no vaya a ser que no la vuelvas a ver.»

Al que en estos tiempos «le dea un agua», puede hacerse la cuenta de que le dan una fortuna.

Frase que ha sido escuchada a un paraguas: «Pero, bueno, ¿qué es lo que pinto yo en este mundo?»

Otra, que ha sido oída a una piragua: «¡El agua sí que se las pira!»

Dicho que pertenece a la más remota antigüedad: «Se ha metido el tiempo en agua.»

Los pantanos actuales están empantanados.

No nos explicamos que, rutinariamente, siga diciéndose eso de «hombre al agua».

La fórmula del agua era H2O. La actual es: «Heche» 2 ho rrosos años que cae con cuenta gotas.»

Refrán antiquísimo: «Aire solano, agua en la mano». El moderno deb: decir así: «Con aire solano, no llueve ni en invierno ni en verano.»

La capital de Nicaragua es Managua. El manantial que mana agua, es capital también.

Y así sucesivamente podíamos seguir hablando de estas cosas «como agua».

Alfredo Olavarría.

La Ley de 10 de febrero de 1943, sobre colocación determina que Empresas y Patronos están obligados a solicitar de la Oficina de Colocación el personal que necesitan y que los obreros en paro deben inscribirse en dicha Oficina, sancionándose el incumplimiento de tales obligaciones con multas de 5 a 1.000 pesetas.

En consecuencia toda inserción de anuncio en este periódico está condicionada a la previa autorización de la citada Oficina de Colocación Paseo de San Roque número 1. (C. N. S.).

POLLUELOS
LEGHORN
VIGOROSOS
SELECCIONADOS
PIDA CATALOGO GRATIS!

"Gallinópolis"
GOYA, 6 - MADRID - TEL. 25.66.11

La revista "Ceres"

Hemos recibido el número correspondiente al mes de octubre de la importante Revista «Ceres», publicación nacional de economía agrícola que con tanto éxito se viene editando en Valladolid desde hace quince años.

El número a que hacemos referencia, es interesantísimo por que además de las secciones de costumbre, entre ellas la de campos y mercados que tanto crédito han dado a la referida publicación, contiene trabajos de gran importancia y trascendencia como el del genetista agrícola señor Sala Roca, demostrando que podrá conseguirse el trigo necesario para las necesidades nacionales solo con el aumento por el mayor rendimiento de variedades preñificas como es la del trigo Pané. Contiene además trabajos de Luis Fernández Salcedo sobre ganadería brava; de Antonio Allué Morer sobre avicultura y viticultura; de Jesús Varona, sobre instalaciones de riego; de Angel Santos sobre legislación; y otros muchos más, resultando un número realmente extraordinario por la importancia de los trabajos que se publican.

Junta Reguladora de Abastecimiento de Frutas y Verduras

Precios máximos fijados que habrán de regir durante la semana del 3 al 9 de octubre de 1950

Frutas: Melocotón grande, 4,50; pesetas kilo; melocotón mediano, 3; melocotón pequeño, 2; uva moscatel, 6; uva blanca, 4,25; uva negra, 3; ciruelas, 2,50; peruchos 2,25; sandías, 1,30; melones, 2,00; higos cuello dama, 2,80; higos blancos, 2,30.

Verduras: Judías, 4,00 pesetas kilo; tomates, 2; pimientos, 2,50; pimientos colorados gordos, 4,00; pimientos colorados pequeños, 3,50; cebollas, 1,40; pepino, 1,25; repollo, 2,25; zanahorias, 3 pesetas.

Niño ahogado

SEVILLA.—El niño Francisco Rubielos Castizo, de tres años, se cayó al arroyo Tamarquillo pereciendo ahogado.—(Cifra).

Joven muerta por un tren
BARCELONA.—En Sabadell, cerca del campo de aviación, la joven Mercedes Castañé Roca, de veintitrés años, resultó arrollada y muerta por un tren.—(Cifra).

Perece electrocutado
SANTANDER.—Cuando trabajaba en el tejado del convento de los padres cistercienses, en el pueblo de Cóbrecas, el obrero José Mijares, de treinta años, tocó un cable de alta tensión, pereciendo carbonizado.—(Cifra).

Dos heridos en un choque de trenes

BARCELONA.—A la entrada de la estación de Sans un tren tranvía chocó con un mercancías. Resultaron heridos los empleados ferroviarios Mateo Pallarés Batalla, de sesenta y cuatro años, leve y Miguel Pujadas Borrás, de cincuenta, de pronóstico reservado.—(Cifra).

Le roban un collar de perlas
BARCELONA.—Doña Marta Schupback ha denunciado que durante su estancia en Madrid le fue sustraído en el hotel en que se hospedaba un collar de perlas que valora en 400.000 pesetas.—(Cifra).

Un juez mata a una loba
SEVILLA.—Don José María Lope Cepero, juez comarcal de Cazalla de la Sierra, ha dado muerte a una loba en Sierra de Calderón.—(Cifra).

MAQUINARIA

vinícola y oleícola moderna perfeccionada. Material para bodegas. MARODAN Y REZOLA, S. L., Ingenieros. LOGROÑO

Sección religiosa

OCTUBRE

Día 6. Primer Viernes.—Santos Bruno, Magno, Román, Marcelo.

La misa y oficio divino son de San Bruno, con rito doble y color blanco.

Primer Viernes

S. I. Catedral.—El Apostolado de la Oración celebra sus cultos mensuales en honor del Sagrado Corazón de Jesús. Por la mañana, a las ocho, misa. Por la tarde, a las 6:30 exposición de S. D. M., estación, rosario, ejercicio del primer viernes-bendición y reserva.

—La Santa.—Por la mañana, a las ocho, Misa de Comunión en el altar del Sagrado Corazón, y ejercicio de los Primeros Viernes. Por la tarde, a las seis y media, exposición de S. D. M., rosario, ejercicio de los Primeros Viernes, bendición y reserva.

—Parroquia de Santiago.—Se celebra el ejercicio del Primer Viernes. Por la mañana, a las ocho, Misa de Comunión. Por la tarde a las cinco, exposición de S. D. M., y a las siete ejercicio del mes, acto de reparación, bendición y reserva.

Esclavitud de Nuestro Padre Jesús de Medinaceli



San Antonio.—Se celebran los cultos mensuales del Primer Viernes en honor de Nuestro Padre Jesús de Medinaceli.

Por la mañana, a las nueve, Misa de Comunión. Por la tarde, a las seis y media, Corona Seráfica, exposición de S. D. M. ejercicio del primer viernes, bendición y reserva.

Nuestra Señora del Rosario de Fátima

Real Monasterio de Santo Tomás.—La Junta Pro Fátima, la Comunidad de RR. PP. Dominicos y pueblo de Avila ofrecen a Nuestra Señora del Rosario de Fátima solemne novena en desagravio de los pecados cometidos durante el verano de este Año Santo.

Por la mañana, misas en el altar de la Virgen de Fátima desde las siete hasta las nueve y media inclusive; los domingos hasta las diez.

Por la tarde a las siete y media, exposición de S. D. M., estación, rosario, sermón por el R. P. Juan Grifón, O. P., ejercicio de la novena, bendición y reserva, concluyendo con el Besamanos a la Virgen.

Santa Teresa de Jesús

La Santa.—La Reverenda Comunidad de Padres Carmelitas, el Ilustre Patronato, Corporaciones, Asociaciones Carmelitanas y devotos avilenses dedican solemnes cultos en el mes de octubre a la Ilustre Carmelita, gloriosa hija de Avila y Mística Doctora de la Iglesia, Santa Teresa de Jesús.

Todos los días del mes, a las ocho, Misa rezada en el altar mayor. Por la tarde, a las seis y media, exposición de S. D. M., estación, rosario, ejercicio del mes, bendición y reserva e Himno final.

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila: Tostado, 7
Teléfono 96

En el sorteo celebrado el día 4 de octubre de 1950, han resultado premiados los números siguientes

Con 25 pesetas el número 029
Con 250 pesetas todos los números terminados en 99

INFORMACION DEPORTIVA

Las reliquias de San Juan de Dios en Lisboa

En el Palacio Nacional de Cintra

Comentarios a la cuarta jornada de Liga

Tres sorpresas, y grandes, ofrecen los resultados del IV Grupo: Los empates de Mérida, Madrid y Cuenca y la derrota del Toledo.

Los modestos conjuntos de Talavera Segovia y Puertollano, este último sin puntuar todavía, han sabido arrancar un punto a sus contrarios; prueba indudable de que no hay enemigo pequeño. Resalta más la recuperación de forma del Talavera, con la alineación de Martínez y Panete en el ataque, precisamente en vísperas de su viaje a San Antonio.

Nadie esperaba la victoria abulense en Palomarejos; nunca la había logrado y no es este el año en que mejor equipo tiene el Avila. Pero ya decíamos en el comentario del sábado que «si en algún campo es posible la sorpresa es en el de los toledanos». Claro que lo decíamos pensando más en la inviolabilidad de nuestra zaga que en lo agresivo del ataque.

La victoria fue legítima; sin hacer buen partido el Avila, jugó más que el Toledo y supo tenerle a raya desde el primer momento. Porque no fueron ochenta minutos defendiendo un gol sino que se buscaron otros que pudieron lograrse sin grandes esfuerzos. Pero no nos quejemos de la suerte que el domingo sonrió al Avila por vez primera en la temporada.

Es de destacar la mejora en el rendimiento físico de Dávila y Chaguera. Aguantaron perfectamente los noventa minutos y cumplieron el papel de marcar a los interiores contrarios que les fue señalado. A Dávila le falta aún velocidad y más decisión en el tiro, y a Chaguera hay que quitarle la costumbre de retener el balón y de tirar desde lejos, que casi siempre sirve para que se luzca el portero contrario.

Rovira estuvo inseguro. Después de su lesión del segundo tiempo permaneció bajo los palos casi inconsciente; menos mal que delante tenía una auténtica muralla. Novo fue la gran revelación para los toledanos, que en la pasada temporada le tuvieron casi siempre en la caseta. Y Rubichi y Pablito jugaron como dos maestros. Amate no pudo sustituir a Rovira por tener una mano escayolada.

Novas estuvo constantemente en la brecha, decidido y valiente; pero con la derecha no tira y de cabeza no le dejan por su estatura. Sigue progresando y se hará jugador. En el gol que metió le falló el tiro, pero le salió con mucho efecto y junto al poste, por lo que el guardameta toledano no pudo cazar el balón.

Los extremos jugaron bien pero todos los córners los tiraron mal; hay que ensayar esta jugada.

El Avila es el único equipo que está imbatido en el IV Grupo; ¿hasta cuándo?

De delegado del Avila fue a Toledo Eduardo González Novo, y como en anteriores ocasiones el Avila regresó victorioso. ¿Por qué no se nombra a Novo delegado vitalicio para los desplazamientos?

La lesión de Rovira es grave

El jugador Rovira regresó de Toledo sin que le desapareciera la conmoción que le produjo el pisotón de Navarro.

Al llegar a esta capital ha sido hospitalizado pero a pesar del adecuado tratamiento, aún no le ha desaparecido el malestar y tiene dolores.

El doctor Herrero opina que pudiera tener lesión en la base del cráneo, por lo cual está aplicando los medios necesarios para su comprobación.

KALEDIOSCOPIO MUNDIAL

Esplendidez

Marcel Proust, el conocido autor francés era hombre de una prodigalidad sin límites y acostumbra a retribuir los servicios que se le prestaban, por mínimos que fuesen, con unas propinas excesivas en realidad. Cliente habitual del Ritz parisino, sentía un afecto entrañable hacia los sirvientes del magnífico hotel, que rivalizaban en servirle. Y para con ellos solía redoblar en prodigalidad hasta límites muy por fuera de lo normal.

Una noche después de pagar la cena que había consumido y de distribuir los acostumbrados «pourboires» entre camareros, auxiliar, floristas y demás servidores, advirtió sorprendido que no llevaba ya sobre su persona ni una mísera moneda de cobre; cuanto todavía le faltaba el portero del hotel por gratificar.

Sumamente contrariado por este olvido, que se le antojaba realmente catastrófico, salió del restaurant, cruzó el vestíbulo y se dirigió a la puerta, pensando cómo salir airoso del trance. No tardó mucho en llegar a su cerebro la idea salvadora, y radiante se dirigió hacia el portero, preguntándole en el tono más amable que pudo dar a su voz.

—¿Podría usted, mi querido amigo, prestarme cincuenta francos hasta mañana?

El portero, visiblemente satisfecho por la prueba de confianza que Proust le daba, echó inmediatamente mano al bolsillo interior de su levitón, mientras respondía: —[Ya lo creo que sí, señor! ¿De verdad no necesita más dinero?... Proust cortó con un gesto el ademán del portero y sonriente, dijo: —[No, no me los de. Guárdelos...! Precisamente se los pedía para dárselos a usted.

Música en el aire

La compañía de navegación

«American Overseas Airlines» ha instalado en uno de sus aparatos destinado a realizar grandes travesías un plano para que en él distraigan la ociosidad forzada de las horas de vuelo, los pasajeros melómanos. Lo que no se sabe es qué habrá instalado para combatir el malhumor de los pasajeros que sean «musicóforos».

Concurso de locomotoras

En 1839, siete años después de haber comenzado a funcionar la primera línea férrea inglesa, se celebró en Liverpool (Inglaterra) un concurso de modelos de locomotoras para escoger el tipo que mejor rendimiento diese. El modelo elegido fue el presentado por Stephenson, que había introducido en él el invento del francés Seguin, llamado «caldera tubular» que permitía a la llama del hogar introducirse entre los tubos distribuidores de agua para aumentar la superficie de calefacción y con ello la producción de vapor.

El aire y la luz

En Inglaterra se están realizando ensayos para emplear el viento como generador de energía eléctrica, mediante el uso de grandes molinos de viento. Los resultados obtenidos hasta ahora son satisfactorios.

Una frase de...

«Envejecer consiste en experimentar el cambio de lo estable». Paul Valery.

[Se va a romper la Luna

Según opinión de Sir James Jaean, secretario de la Real Sociedad de Londres, nuestro satélite va a partirse en dos mitades, a causa de la atracción contraria que sobre él ejerce la Tierra y una excesiva fuerza centrífuga, actuando respectivamente en distintas direcciones. Claro que según el ilustre astrónomo, el hecho no se producirá hasta dentro de unos millones de años, por ello,

(Viene de 1.ª página)
Almuerzo ofrecido por el ministro del Exterior de Portugal

LISBOA, 4. — A mediodía, el ministro de Asuntos Exteriores de Portugal, doctor Pablo Cunha, obsequió en el palacio nacional de Cintra con un almuerzo de gala al presidente de las Cortes Españolas, don Esteban Bilbao; ministro de la Gobernación, don Blas Pérez; ministro de Justicia, don Raimundo Fernández Cuesta, y demás personalidades españolas que se encuentran en Lisboa.

Discurso de don Paulo Cunha

A los postres, el ministro de Asuntos Exteriores portugués pronunció un discurso, en el que saludó a las personalidades españolas.

Contestación del señor Fernández Cuesta

El doctor Paulo Cunha fue muy aplaudido, y a continuación el ministro de Justicia de España, señor Fernández Cuesta, contestó con un discurso, en el que dijo:

«Venimos a Portugal en misión de la más alta espiritualidad, acompañando a unos huesos humanos que por haber sido envoltura de un alma inmortal y predilecta de Dios han cambiado su condición de materia por la de santa reliquia; la reliquia de un santo, que por haber derramado a raudales el tesoro de su sacrificio por los enfermos y desvalidos, es la más pura expresión de la bondad humana, el símbolo más puro de la caridad cristiana, con un afán de superación que tiende a armonizarla con los progresos y adelantos de la ciencia médica.»

San Juan de Dios abrió anchos surcos a la beneficencia y asistencia social, en los que sembró la semilla de muchas instituciones benéficas y hospitalarias, realizando tantos prodigios de caridad, que escapan a la lógica humana y sólo pueden explicarse por un sublime amor a sus semejantes; amor que ha encontrado eco y continuación en los hermanos de la Orden que él fundara, y que son los mejores depositarios del espíritu y de la obra de Juan de Dios. Mas este santo que nació en Portugal y vivió en España es una demostración más de la fusión moral que existe entre nuestros dos pueblos, de la que tantas

pruebas podrían enumerarse, como son la influencia en el carácter de Carlos V, de la sentimentalidad lusitana de su madre Isabel; como es fray Juan de Santo Tomás, explicando el tomismo en la cátedra de Alcalá de Henares; como es Tirso de Molina celebrando el milagro de Ourique; como es Calderón cantando en nuestra recia lengua de Castilla la perdurabilidad lusitana aun después de muerto.

Por estas y por otras razones, que por estar en la mente de todos no preciso enumerar, somos dos pueblos que nos complementamos, que no podemos vivir el uno ajeno a los grandes problemas del otro, porque, en definitiva, repercuten sobre los dos, siendo inútil querer olvidarnos o desconocer esa realidad, como tampoco podemos olvidar que en la íntima compenetración de Portugal y España está la base de su fortaleza común y de su peso internacional.

Felizmente, hoy rigen nuestros dos pueblos estadistas que saben como vuestro insigne jefe de Gobierno dijo no hace mucho tiempo, que las fronteras geográficas de Portugal empiezan en los Pirineos, y que España es lo suficientemente grande y poderosa para no ser considerada como un valor de reserva; estadistas que por haber aprendido las lecciones de la Historia y para no incurrir en los errores en que incurrieron nuestros respectivos antepasados, realizan una política de cooperación de tan felices resultados y de la que tan constantes y recientes pruebas tenemos. Estadistas, en fin, a quienes el tiempo, lejos de rectificar, ha venido a dar la razón, porque estaban en posesión de ella, tanto doctrinal como realísticamente.

De nada, pues, tenemos que arrepentirnos, y si mucho de qué mostrarnos orgullosos. Para nosotros no ha sonado la hora de la rectificación. Nosotros, desde hace mucho tiempo, hemos denunciado el comunismo no sólo como doctrina política, sino como instrumento de dominación mundial, pero el gran error que con el comunismo se comete es pretender vencerlo con argumento de orden material o económico. Para combatir al comunismo no basta la

fuerza, es preciso levantar contra su mística la bandera de la espiritualidad y de la fe en los valores que tradicionalmente han integrado la civilización llamada occidental y cristiana, la disciplina mental griega, la cultura jurídica romana y la solidaridad humana del Cristianismo. En esta cruzada espiritual los mejores combatientes son los pueblos que, como España y Portugal, creen en Dios y que el hombre es portador de unos valores que no mueren nunca.

España, desde 1936, primero con su sangre, después con su actitud digna y serena ante los ataques injustos y calumniosos que se le han dirigido, ha prestado un servicio que no sé si ha sido apreciado debidamente: el de evitar

que se encendiera una nueva llama en el incendio voraz que ha destruido tantos pueblos y amenaza destruir otros muchos. Ninguna responsabilidad, ni por acción ni por omisión, tenemos en los errores cometidos y que han traído a la actual situación del mundo. Conservamos, por tanto, nuestra libertad de movimiento. Somos un factor de la política internacional con absoluta dignidad e independencia, sin que las bien probadas cualidades militares del español puedan justificar una valoración de España exclusivamente humana en el supuesto de un futuro sombrío del mundo».

El ministro de Justicia español fue aplaudido en varias ocasiones durante su discurso y al final del mismo.—EFE.

Comisaría General de Abastecimientos y Transportes

Delegación Provincial de Avila
Junta de Precios

Lista de precios de artículos intervenidos que registrarán en Avila y su provincia durante el mes de octubre de 1950.

Acete fino, precio a detallista, 9'891 pesetas kilogramo; precio al público, 9'40 pesetas litro.

Acete entrefino, 9,456 y 9,00.

Acete corriente, 8,804 y 8,40.

Arroz corriente, 4,320 y 4'50.

Arroz especial, 8,320 y 8,50.

Azúcar, 8'900 y 9'50.

Café, 46'250 y 53'00.

Carbón vegetal, 1.ª clase, 1'23.

Carbón vegetal, 2.ª clase, 1'12.

Idem de 3.ª clase, 0,89.

Idem de 4.ª clase, 0'72.

Idem de 5.ª clase, 0'66.

Cisco, 0'83.

Harina de consumo directo, 3,200 y 3,50.

Huevos de cámara, precio a detallista, 16'300 pesetas docena; precio al público, 16'80 pesetas docena.

Jabón, a detallista, 6'050 pesetas kilo; al público, 6'50 kilo.

Leche condensada a detallista, 6'670 pesetas bote; al público 7'00 pesetas bote.

Leche condensada, envase vidrio 370 gramos, a detallista, 8'550 pesetas; al público, 9'00.

Leche condensada, envase vidrio doble capacidad, a detallista 13'340 pesetas; al público, 14'00.

Leña especial, 0,50.

Leña troceada, 1.ª clase, 0'46 kilo.

Leña troceada, 2.ª clase, 0'38.

Leña 3.ª clase, 0,34.

Leña 4.ª clase, 0,26.

Leña 5.ª clase, 0,19.

Manteca fundida, 35,20.

Manteca en rama, 30,65.

Pasta para sopa, 6'600 y 7'00.

Tocino, 16,200 y 17,00.

Precios del pan

Capital y provincia

Primera categoría, 0'50 pesetas

Segunda categoría, 0'50 pesetas.

Tercera categoría, 0'55 pesetas.

Infantiles, 0'35 pesetas.

Precio de las harinas

Primera categoría, capital, 637,345 pesetas quintal métrico; provincia, 652,860 pesetas quintal métrico.

Segunda categoría, capital, 481,720 pesetas quintal métrico; provincia, 497,235 pesetas quintal métrico.

Tercera categoría, capital, 341,593 pesetas quintal métrico; provincia, 357,108 pesetas quintal métrico.

Infantiles, capital, 294,970 pesetas quintal métrico; provincia, 310,485.

Avila, 3 de octubre de 1950.—El gobernador civil, David Herrero Lozano.

Alcaldía Nacional de Santa Cruz del Valle

ANUNCIO DE SUBASTA

El día 30 del mes de Octubre actual y hora de las once, tendrá lugar en esta Casa Consistorial la subasta para el aprovechamiento de 134 cabrios, 175 rollos y 695 pinos de clase negra, con cubicación aproximada de 357'745 metros cúbicos de madera, procedente de incendios, en rollo y con corteza, señalados en el monte número 22 del Catálogo, bajo los tipos de tasación, mínimo: 54.604 50 pesetas, y máximo: 61.107 58 pesetas, exento de traviesas.

Caso de quedar desierta la primera subasta y no adjudicarse a sí mismo el aprovechamiento el Ayuntamiento, conforme a la norma 10.ª de la Orden Ministerial de 13 de Agosto de 1949, se celebrará una segunda subasta a los cinco días a la que podrán concurrir los poseedores de Certificado profesional de la clase correspondiente aun cuando el área económica asignado a los mismos, esté establecida para otra provincia y sin que por resultar adjudicatario del aprovechamiento se le haga descuento en el índice de adquisición de la hoja de compras correspondiente, de acuerdo con lo prescrito en la norma 11.ª de dicha Orden Ministerial.

Si esta segunda subasta quedara igualmente desierta, se celebrarán las tercera y cuarta en las mismas condiciones que la anterior, y con intervalos de cinco días, entendiéndose que, de corresponder a un día festivo, se efectuará la subasta al siguiente.

Serán desechadas las proposiciones que no alcancen el mínimo de tasación o sobrepasen el máximo, y serán presentadas en la Secretaría de este Ayuntamiento hasta las trece horas del día anterior hábil al señalado para la celebración de la subasta.

El Ayuntamiento se reserva los derechos que pudieran corresponderle, con arreglo a las disposiciones vigentes sobre la materia, y, en lo no previsto en este anuncio, se estará a lo que disponen los pliegos de condiciones facultativas y reglamentarias del Distrito Forestal y económicas redactado por este Ayuntamiento, los que se hallan de manifiesto en dicha Secretaría durante las horas hábiles de oficina todos los días laborables hasta el anterior al señalado para la celebración de esta subasta.

Santa Cruz del Valle, 2 de Octubre de 1950.—El alcalde, Jesús González.

En secreto...

Su vecina da a sus pollitos y gallinas

GALLIOL
FARMACIAS Y DROGUERIAS

NUEVO TEMBLOR DE TIERRA EN PERSIA

Hasta el momento hay noticia de siete muertos y cuarenta heridos

TEHERAN.—Se comunica oficialmente que un temblor de tierra ha arrasado la parte oriental de Khorasan, en la proximidad de la frontera soviética. Hasta ahora se registran siete muertos y cuarenta heridos, a consecuencia de la sacudida sísmica, que es la tercera que sufre dicha región desde comienzos del presente año.—EFE.

Dos depósitos de armas en Poitiers

POITIERS.—Han sido descubiertos dos importantes depósitos

de armas. La Policía realiza activas investigaciones para aclarar la procedencia y destino de dichas armas.—EFE.

Veintiocho muertos en la explosión de un petrolero colombiano

BOGOTA.—Veintiocho personas han resultado muertas en un incendio declarado a bordo de una embarcación, en Barranca Bermeja, a 280 kilómetros de Bogotá, y centro petrolero de importancia.

Entre los muertos figuraba el patrón del navío, que fue hallado con las manos agarradas a la rueda del timón. Secree que el siniestro fue originado por un farol. Además de los pasajeros, la embarcación transportaba un importante cargamento de petróleo.—EFE.

Buen principio de curso

En Durban, Wisconsin, Val Russell regresó a su casa después de asistir por primera vez al colegio, y declaró con gran aplomo: «No vuelvo. No sé leer. No sé escribir. Y no me dejan hablar.» («Daily Mail», Londres 29 9 50.)

si queremos ver la Luna rota, tendremos que dar un golpe a la de cualquier espejo.

Túnel submarino

En 1899, un ingeniero inglés, Mr. Bator, presentó al Parlamento de su país un proyecto de túnel submarino destinado a unir Irlanda con Gran Bretaña, situado a 100 metros sobre el fondo del mar y con una extensión total de 66 kilómetros, de los cuales 44 serían de trayecto submarino. Por no reunir las suficientes condiciones de garantía y seguridad el proyecto fue rechazado.

Avila, hace medio siglo

Ha sido pedida la mano de la bella hija de la señora Marquesa de San Miguel de Gross, para el ilustrado arquitecto, don Isidro Benito Domínguez.

—La esposa del escribano de actuaciones de este Juzgado, don Ismael Pérez, ha dado a luz una niña.

—En el escaparate del comercio de don Isidro Mulero se ha exhibido un cuadro con la imagen de Santa Teresa que, sorteado, ha correspondido al camarero del Hotel Inglés, don Eloy Hernández.

—En el Seminario Conciliar se ha verificado la apertura de curso. El catedrático, don Samuel López, ha pronunciado el discurso sobre «La Providencia de Dios».

—Desde hace varios días la Academia de Administración Militar está recibiendo multitud de valiosos regalos de particulares y entidades con destino a la magnífica Kermesse que a beneficio de las clases humildes de la ciudad está organizando el citado Centro Docente Militar con motivo de las próximas fiestas de nuestra Patrona Santa Teresa de Jesús.

—En la sección «Efemérides avilenses» recuerda el periódico la muerte del Príncipe Don Juan de las Españas, acaecida en Salamanca el 4 de Octubre de 1497.

Auxiliares de Telégrafos

Próxima convocatoria. Preparación por funcionarios del Cuerpo. Informes: San Juan de la Cruz, 20, bajo.

Instituto Diocesano de Cultura Religiosa Superior

Transcurrida la temporada veraniega, este Centro de Cultura Religiosa se dispone a organizar las tareas del Curso 1950-51, cuyas clases comenzarán en los últimos días del presente mes de Octubre, quedando por consiguiente abierto el plazo de matrícula que podrán formalizar los alumnos que deseen cursar estos estudios, todos los días laborables en las oficinas de la Junta Diocesana de Acción Católica, San Segundo 42, durante las horas de la mañana.

Se cursarán las asignaturas siguientes:

Curso primero. — «Fundamentos racionales del Dogma Católico», «Historia comparada de las religiones», «Principios filosóficos», «Acción Católica y Liturgia».

Cursos segundo y tercero. — «Exposición del Dogma Católico», «Derecho público de la Iglesia», «Doctrina social de la Iglesia», «Introducción al estudio de la Sagrada Escritura».

PERDIDA de un colchón en el coche de Avila a Muñopedro por Maelio Labajos. Gratificarán en este periódico.

OFICIAL del Ejército desea habitación amueblada con derecho a cocina. Razón: Tel. 19 y Bar Oro del Rhin, tardes.

PERDIDA pluma estilográfica Parker, con capuchón blanco, grabado el nombre del propietario. Se gratificará en esta Administración.

Dr. J. L. del Río Cabañas

OCULISTA DEL ESTADO
Consulta los lunes, miércoles y viernes. De 12 a 1 y de 3 a 6
Clínica: Plaza de Zurraquín, 8, principal. AVILA (C. S. núm. 264)

Ecós de sociedad

Enlace Tapia-Molineró

Llevo asistiendo a no sé cuántas bodas que proceden de mis andanzas en el Teatro. Como en muchas obras hablaba de bodas y el proverbio dice «bodas hacen bodas» lo cierto es que comencé la temporada — como si dijéramos — en Madrid con el gran poeta Mena que un día concertando el diálogo con una intérprete de la guitarra, pasaron, ya los dos profesores del Conservatorio de Sevilla en las secciones de Declamación y Música, respectivamente, al matrimonio. Y así el «apuntador» y la tiple que llevé al teatro Español de Madrid y otros intérpretes que fueron a Salamanca y triunfaron en el Paraninfo de la Universidad y en el teatro Bretón.

Tengo unas fotografías que nos hicieron de este acto dos japoneses estudiantes que me hacen contar de las chicas y chicos que en ellas figuran hasta tres matrimonios. El de hoy, Tapia-Molineró, uno. Mis intérpretes de aquel día les he visto entrar en el templo de Santa Teresa, de la Plaza de España, radiante ella, Mari-Tere de Tapia Frutos, con las galas de desposada, y él, don Luis Molineró Pérez, médico de Poyales del Hoyo, del brazo de los primos de éste y padrinos, el culto y reputado doctor, don Joaquín Costa Molineró y su distinguida consorte doña Carmen Sánchez. Esta aristocrática dama luciendo magnífico vestido negro y mantilla española espléndida y su esposo, como el novio, de rígorosa etiqueta. La cola de la novia la llevaban, con preciosos atavíos blancos, la niña Carmencita Santos, bellísima sobrina del novio, y la angelical Teruca Archidona.

Los acordes de la marcha nupcial de Mendelssohn que recibieron a los novios en el templo adornado artísticamente, les interpretó en el grandioso órgano el maestro de Capilla de la Catedral de Avila, don Flavio Aguilera quien deleitó con selectos motivos musicales durante la ceremonia nupcial y la misa oficiada por el párroco de Santa María, don Julio Jiménez Martín que bendijo la unión bajo la imagen de nuestra Santa Teresa en el altar mayor profuso de flores e iluminación.

Al ofertorio el gran tenor, amigo de los familiares de la novia, don Estéfano Delgado Teaco de Costamagna, cantó deliciosamente el Ave María de Schubert.

Terminada la misa firmaron con los novios y padrinos las actas matrimoniales del Registro civil y

de la Iglesia, la distinguida señora doña María de Frutos, viuda de Tapia; el hermano de la novia, don Francisco Luis; su abuelo; los hermanos del novio, don Antonio y don Francisco Santos, y por los amigos don Luis Jiménez, el doctor Benigno Lorenzo Velázquez y el que estas líneas escribe.

De Avila vinieron numerosas personas, que con las de Madrid y otras poblaciones compusieron un numeroso cortejo nupcial. Recordamos en él a las señoritas Ascensión de Tapia, Eloisa Avila, Ascensión López, María Benita Jiménez, María Martín, Teresa Barbero, Mari Tere y Pili Tomás, Asela López y su señora madre doña Asela, doña María López, doña Joaquina Barbero, viuda de Aldea, doña Manuela Riveira, doña Avelina Madrigal; señoras viudas de Hidalgo, de Moraleda, de Martín; señoras de don Mauricio Molineró. Señores, don Benigno Lorenzo Velázquez y señora; don Leopoldo Alonso y señora; don Pedro Galindo y señoras; don Isidoro Heras y hermano; don Flavio Aguilera y hermana; don Jacinto Crespo y señora; don Toribio Sanz y señora; don Eduvino G. Acintanilla e hijos; doctor Rodríguez Almarza; don L. López Carretero; don Marcelino Santos, don Eladio Expósito, don Francisco Lozano, don Felipe Sanz, don Francisco de Perpiñán, don Fernando Martín, don Manuel Mateos, don Eutiquio García, don Estefano Delgado, y otros que seguramente habrán escapado a mi vista y por cuya omisión pido los consabidos perdones.

En el restaurante Biarritz fué agasajada con un banquete la concurrencia.

Para el cronista, como podrá apreciar el lector, es este un nuevo matrimonio que por vivir unido a las evocaciones de pasados días, le mueve a escribir con gusto estas líneas a las que EL DIARIO DE AVILA asocia sus votos por una ventura imperecedera de la pareja Tapia-Molineró, a la que me han exaltado durante el almuerzo matrimonios veteranos con los cantares de «Vivan los novios» y «La Barranqueña» que termina: «Vivan la novia y el novio—el padrino y la madrina—el cura que los casó—y toda la comitiva—Vival».

J. Mayoral Fernández
Cronista de Avila

Aprobada

Con brillantes calificaciones ha aprobado en Salamanca el Examen de Estado, la estudiosa señorita Pilar González Delgado. En horabuena.

Registro Civil

Inscripciones efectuadas durante las últimas 24 horas:

Nacimientos: Ángel González Ruiz, en el Hospital Provincial y Vicente García Jiménez, en Cruz de Alcaravaca 10.

Matrimonio: Francisco Sevillano Mateos con Paulina Jiménez Muñoz, en San Vicente.

Defunciones: Gonzalo Arenas Velázquez, de 74 años de edad, en Caños 1; e Ignacio Jiménez Jiménez, de 64 años, en Larreta 1.

CABALLERO desea pensión en casa particular, preferible proximidades Gobierno Civil. Escribir señor Barrios en esta Administración.

Campaña del Santo Rosario

León XIII, el Papa del Rosario, después de haber publicado numerosos documentos, entre ellos diez notabilísimas Encíclicas, encomiando, explicando y recomendando el Santo Rosario, añade, sin embargo: «Nos pensamos no haber hecho nunca bastante para promover entre el pueblo fiel esta piadosa práctica, que deseáramos ver siempre más ampliamente difundida, y hacerse la devoción verdaderamente popular de todos los lugares y de todos los días».

Delegación Provincial de Trabajo

Plus de carestía de vida para los obreros afectados por la Reglamentación Nacional de Trabajo en las Empresas de Transporte por Carretera

Esta Dependencia hace público para general conocimiento de todas las Empresas y productores encuadrados en la Reglamentación Nacional de Trabajo de 2 de octubre de 1947, que a tenor de la Orden Ministerial de 21 de septiembre de 1950, disfrutaban del Plus de Carestía de Vida del 20 por 100, calculado sobre los salarios estipulados en el artículo 36 de la citada Reglamentación, incrementados con los aumentos por años de servicios con las Empresas.

Igualmente se hace saber la introducción de modificaciones al Reglamento mencionado, que aparecen insertadas en el «Boletín Oficial del Estado» de fecha 26 de septiembre último pasado.

Esta Delegación espera del recto proceder de las Empresas de su jurisdicción el más fiel cumplimiento con esta mejora social en favor de los obreros a sus órdenes.

El delegado de Trabajo, Enrique Alberto González de Heredia y Garcés.

Un chiste de Galindo sobre Avila

En el último número del semanario «Digame» se publica el siguiente chiste que se centra en un restaurante:

—Camarero. He pedido vino tinto y tiene agua. Le pido blanco y también está aguado. ¿No hay manera de evitar esto?
—¿Como no se vaya usted a Avila...!

Como puede verse, nuestra «crisis acuática» sirve de motivo al ingenio de los caricaturistas. Menos mal que el esfuerzo de nuestras autoridades mitiga grandemente el problema y si los taberneros no bautizan el vino será por honradez profesional, no porque no dispongan de agua suficiente.

Asociación Católica de Maestros

El próximo domingo, día 8, a las trece horas, en los locales de la Casa de A. C. (San Segundo 42) se verificará el sorteo de las bolsas de peregrinación jubilar. El acto será público y se ruega asistan todos los interesados personalmente o por delegación.
El presidente.

EXTRAVIADAS el día 1 en Villafior dos caballerías, una yegua negra con estrella en la frente, cerrada y un potro de tres años, pelo castaño y calzado de una pata, se ruega su devolución o aviso de su hallazgo en Villafior, Anselmo Cuello. Se abonarán los gastos que haya ocasionado su mantenimiento.

Siembra de cereales, alfalfa, leguminosas, etc.

Agricultores proteger las simientes contra el gusano de alambre y otros insectos subterráneos tratándolas antes de sembrar con AGRONEXA G. Informes y pedidos: NEXANA, S. A., Ibáñez de Bilbao, 2.—Bilbao.

Defenido por hurto de higos

CANDELEDA.—En Poyales del Hoyo se cometió días pasados un hurto de dos arrobas de higos, propiedad de los vecinos del mismo pueblo Gregorio Blázquez Sánchez y Segundo Jiménez Fernández. Como autores de la sustracción en cuestión la Guardia Civil ha detenido a Augusto Sanz Sánchez y Policarpo Pinto Blanco, ambos de veinte años de edad y vecinos de la referida localidad, quienes, convictos y confesos, han sido puestos a disposición del señor juez en unión de 13 kilos de dicho fruto que pudieron ser rescatados. El resto fué vendido por los individuos en cuestión a un vecino y con el producto de la venta se «dieron» una buena tarde de toros en uno de los festivales de estos días.

Por escándalo en la vía pública
BECEDAS.—En el pueblo de Neña de San Miguel, fueron sor-

prendidos por la Guardia Civil los vecinos de esta localidad de Becedas Luis Blázquez Garrido, de 24 años, y Mauricio García García, de 23, quienes, en completo estado de embriaguez, se hallaban deambulando por las calles en actitud grosera, con la camisa fuera del pantalón, etcétera, etc., provocando a los pacíficos vecinos y ocasionando un verdadero escándalo en la vía pública.

La Guardia Civil procedió a establecer el oportuno atestado de denuncia que ha sido cursado a las autoridades competentes.

Denunciado por blasfemo

LAS NAVAS.—Luis Barbero Pablo, de 16 años de edad e hijo de Emiliano y Justa, vecinos de esta localidad, ha sido denunciado por la Guardia Civil por proferir groseras blasfemias cuando se hallaba custodiando ganado.

¡Señora! Aplace sus compras para el gran acontecimiento. ¿Dónde?

Comienza la huelga comunista en AUSTRIA

Soldados rusos ayudan a los huelguistas a expulsar a los viajeros de los tranvías

VIENA.—Según las primeras noticias que se reciben, parece que puede considerarse como fracasada la huelga general declarada por el Comité central del partido comunista. En esta capital la calma es completa y las gentes van y vienen como de ordinario a sus ocupaciones. Todos los almacenes han abierto y la circulación sigue siendo normal.

Los huelguistas no logran ocupar la estación de Stadlau

En las primeras horas de la mañana los huelguistas intentaron ocupar la estación ferroviaria de Stadlau, en las afueras de Viena, pero fueron rechazados por la Policía y por el personal de la estación.

Cuarenta y cuatro comunistas detenidos

El número de detenidos en la tentativa comunista de huelga general asciende en Viena a cuarenta y cuatro a media tarde; entre ellos figuran la hija del jefe rojo

Dr. D. Ramiro Arroyo UROLOGO.

Del Hospital de San Luis de los Francescos, del General de San Pedro, y ex interno del Provincial de Madrid

Consulta de dicha especialidad: todos los viernes de once a dos en Eduardo Marquina, 3, 1.º derecha

AVISO DE CAMPSA

La Delegación del Gobierno en CAMPSA recomienda a todos los usuarios de cupos de carburantes, la conveniencia, en interés de los mismos, de que no retrasen hasta fin de mes el proveer del producto ya que la aglomeración de retarda de cupos en los tres últimos días, podría dar lugar a desabastecimientos imposibles de solucionar y consiguientemente, a la caducidad de cupos.

Minas flotantes en el mar del Norte

Las recientes tempestades en aumentado el peligro para la navegación

HAMBURGO.—El peligro de las minas flotantes en determinados lugares del mar del Norte se ha acrecentado considerablemente a causa de las tempestades registradas estos últimos días, según se anuncia en esta ciudad. El mayor peligro radica hoy en las zonas de la desembocadura del Elba y a lo largo de la costa del mar del Norte, EFE.